

Image not found or type unknown



non assistance et injustice

Par **IDMAHAND**, le **21/03/2010** à **00:23**

Mr IDMAHAND illitré né en 1942 ouvrier de BTP depuis 1967 la CRAM de BASTIA a égaré son dossier de retraite, seul loin de sa famille marocaine, sans ressources il tombe dans la dépression puis des troubles psychiques. Un membre de sa famille de Lyon alerte l'assistance sociale qui alerte à son tour par lettre le procureur de la république (assistance à une personne en danger).

Un mois plus tard Mr Idmahand non assisté agresse sa voisine qui l'a insulté de mahboul = deux ans de prison ferme + interdiction de séjour en Corse.

Moi je trouve injustice et discriminant. Son dossier est le suivant :

<http://picasaweb.google.fr/103810619167343588761/ASSISTANCEIDMAHAND#>